
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
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Villaretto 

INTCI6 28 / 2024 10/07/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BERAUDO Andrea

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "ESISTE  ANCHE  UN  QUARTIERE
DENOMINATO REBAUDENGO"

Premessa Generale 

Un quartiere con un Parco (Stura) mai preso in considerazione, non c'è più una piscina, il campo di
calcio inutilizzabile , eventi ? cosa sono , luci di Natale mai viste , marciapiedi pericolosi, lavori
iniziati e non finiti (illuminazione interno via Cena /Scuola Materna), barriere architettoniche da
abbattere,  bombe  ecologiche  in  via  Germagnano  e  Lungo  Stura  Lazio,  e  infine  una  struttura
abbandonata come il CESM..............Via Cena 5
ECCO IL CESM..................... 

Considerato che

Da diversi anni la struttura situata in via Cena 5 è abbandonata , causando vari disagi alla comunità
locale. Lo stato di abbandono della struttura comporta rischi per la sicurezza pubblica e rappresenta
un problema di degrado urbano, influenzando negativamente l'immagine del quartiere e la qualità
della vita dei residenti che con le loro segnalazioni sottolineano la pericolosità della struttura. 

Appurato che

Continuano a  verificarsi  irrefrenabili  intrusioni  con devastazioni  del  bene  pubblico  da  parte  di
soggetti poco raccomandabili all'interno della scuola con probabili e pericolose occupazioni future. 

Visto che

la  gestione  del  patrimonio  immobiliare  e  la  sicurezza  urbana  sono  competenze  primarie
dell'amministrazione comunale i cittadini si aspettano interventi necessari per garantire la sicurezza
e migliorare l'aspetto del quartiere.

Considerato che

le richieste dei cittadini ….di una immediata attuazione di iniziative atte a presidiare almeno tutta la
parte esterna a favore della  comunità (  manifestazioni  popolari  e sportive ,  esposizioni,  attività
ludiche, festa di quartiere ecc.ecc. ) in attesa di interventi concreti che prevedano in successione un
uso limitato e spazi messi in sicurezza a cura dell'amministrazione …..... risultano ancora inattese

Il Consiglio della Circoscrizione 6 
Chiede

1) Quali azioni sono state intraprese finora per affrontare la situazione .
2) Esistono piani per la riqualificazione e quali siano le tempistiche previste.
3) Se è stato valutato l'utilizzo di fondi pubblici per finanziare gli interventi necessari 
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4) Se è stata considerata la possibilità di coinvolgere le associazioni del territorio nella definizione
di un progetto di recupero dell'area.
5) Quali misure siano previste per garantire la sicurezza dei cittadini nelle vicinanze della struttura
fino a quando non verranno effettuati gli interventi necessari.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri : BARBIERI - SCIRETTI.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 22
VOTANTI 22
FAVOREVOLI  22  (  ANASTASIA,  ARAGNO,  BRAIATO,  BREGA,  BUSSO,  CADDEO,
CAMBAI,  CANGELLI,  CELENTANO,  CUFARI,  LAMBERTI,  LOMANTO,  MARINO,
MARTELLI,  MATAROZZO,  PANZARINO,  PIARULLI,  ROBELLA,  SCAGLIOTTI,
SPERANZA, ZACCARO, ZITO)
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli

Pag 3 di 3


